
一部修正を勝ち取る！

安全・健康・人間らしい労働を求め
さらに声を上げて行こう！

１月２６日、名古屋地本は、平成３０年春のダイヤ改正説明に対する各分会の要求を集約し１２

月２５日に申し入れてきた申第１１号に対する業務委員会を開催しました。各分会からの切実な要

求の一部修正を勝ち取りました。

また、回答終了後にＨ３０年４月１日から実施される乗務員に対する出勤時のアルコール検査に

ついての説明を受けました。

安全・健康が脅かされない乗務労働を求め、今後も声を上げていきましょう。

【要求と回答、主なやりとり】

アルコール検査について

会社：本社・本部間で議論されている出勤時のアルコール検査については準備時間に含まないこ

とをお知らせします。

組合：どの時点で検査するのか。

会社：出勤点呼時である。

組合：数値は０、０５で乗務不可なのか。

会社：そうである。帰っていただく。

組合：体調等もあり数値が出る場合もあると考える。ペナルティーになるのか。

会社：体調管理はしっかりして貰う。

組合：出勤日前日の飲酒の目安を示すべきだ。

会社：個人差がある。インターネットで調べれば出ている。会社が示せばそれを基に追求される。

組合：管理者は検査しないのか。

会社：対象は動力車に携わる運転士・車掌である。

組合：就業規則には酒気を帯びての勤務を禁止している。あなた方もすべきだろ。

１．共 通 項 目

１．出発点呼を簡素化して準備時間に余裕を持たせること。
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【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：点呼が輻輳して出場までの時間に余裕がない。簡素化すべきだ。

会社：実態を知らせて欲しい。

：了解。組合

２．一日平均の労働時間は、７時間とすること。

【回答】そのような考えはない。

３．一行路の拘束時間は、日勤行路９時間、泊行路２２時間以内とし、泊行路の明けは１０時までと

すること。

【回答】そのような考えはない。

４．出勤時間は９時以降とし泊行路は１０時以降とすること。

【回答】そのような考えはない。

５．食事時間は、朝は７時～９時、昼は１１時～１３時、夜は１７時～１９時の間で１時間以上連続し

て確保すること。

【回答】そのような考えはない。

６．睡眠時間は、実質６時間以上確保すること。ＣＰＡＰ使用者は４時間３０分以上確保が必要。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：ＣＰＡＰ使用者のデータ録りに必要な４時間３０分が確保されていない。

会社：それは医学的に必要な時間なのか。

組合：睡眠に必要な時間である。

会社：努力はしているが全ての行路では確保できない。

組合：会社は、仮眠時間と考えているのか、睡眠時間と考えているのか。

会社：睡眠時間と考えている。

組合：安全確保・健康のためにも努力すること。

７．訓練の待ち時間は１時間以内とし超える部分は超勤とすること。

【回答】そのような考えはない。

８．午後の訓練指定を止めること。

【回答】そのような考えはない。

９．翌日の勤務が前泊となる場合は訓練指定をやめること。

【回答】そのような考えはない。

１０．列車の折り返し時間は、遅延時間を吸収するためにも１０分以上確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

１１．分割・併合作業は、１０分以上確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

１２．８両編成の出区点検時間は１５分以上確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

１３．連続乗務は２時間以内とすること。



【回答】そのような考えはない。

１４．非番日、朝の乗務で２時間以上連続乗務した場合は次列車乗務まで生理現象を考慮して４０

分以上労外を設けること。

【回答】そのような考えはない。

１５．乗組み交番は固定せず３ヶ月毎に換えていき一通り乗務出来るようにすること。

【回答】そのような考えはない。

１６．停止位置不良を無くす為に両数標の簡素化をすること。

東海道線 西岐阜駅の上・下線、木曽川駅の下４両標の廃止

東海道線 各駅の２両標・６両標の廃止。

中央線 千種駅上りの特６、特１０を撤去すること。

【回答】そのような考えはない。

１７．ＡＴＳ－Ｐ更新用地上子を増設しＡＴＳ要注意駅（箇所）を無くすこと。

【回答】適宜適切に対応している。

１８．線区、種別により両数の統一を図ること。

【回答】そのような考えはない。

１９．駅での分割・併合作業をなくすこと。

【回答】そのような考えはない。

２０．日勤行路は各組に一本とすること。

【回答】そのような考えはない。

２１．ダイヤ改正資料に行路毎の労働時間、労働外時間の詳細を明示すること。

【回答】そのような考えはない。

２２．休憩時間の自由使用を保障すること。

【回答】休憩時間は社員が自由に利用できる時間である。しかしながら、当然、社員としてのモラル

及び規律保持は必要であり又、次の労働に支障を及ぼすことのないよう外出等について一定

のルールを設けているものである。

「やりとり」

組合：一定のルールとは何を指しているのか。

会社：就業規則１２条に書かれていることである。

組合：少し前に、社員が制服で喫煙所で喫煙していることを指摘されたことを周知されたが、喫煙

が問題なのか。

会社：そうではない。見た目というかモラルの問題である。制服着用時は気を付けていただきたい。

組合：喫煙可能箇所での喫煙はいいと言うことを確認する。

２３．飯田線、中央線の車両は寒冷地でも耐えうる車両とすること。

【回答】適宜適切に対応している。

２４．快速「みえ号」を全て４両とすること。

【回答】お客様のご利用状況を踏まえ必要両数を決定している。

２５．米原・大垣・岐阜・豊橋駅など東海道線乗り継ぎ時間は列車の遅れなどを加味して１０分以上

とすること。

【回答】そのような考えはない。



２６．ＣＡＳＴ導入にあたり乗継時間と折返し時間を付加すること。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：次々とやることが増えている。実測して欲しい。

会社：現行時間でできると考えている。

組合：確認が疎かになってしまい問題である。

２７．ＣＡＳＴを運転台に設置することにより右側が非常に見づらい状況になっている。特に停止一

目標ワンマンミラーが見づらい状況であるので改善すること。

【回答】適宜適切に対応している。

「やりとり」

組合：ＣＡＳＴが邪魔でホーム上の安全を脅かしている。設置箇所を考えるべきだ。

会社：しっかり確認されたい。

組合：ＣＡＳＴ設置のために運転台の確認ミラーが１個取り外された。本末転倒である。そもそもワ

ンマン運転は着座した状態で全ての業務ができることが基本であった。

２８．東海道線金山駅ホームドアが導入されるので停車時間を増やすこと。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：確認動作、作業が増えている。余裕を持たせるべきだ。

会社：金山駅はわりと停車時間を取ってある。現在は試験中である。

組合：余裕がないから要求として上がっている。試験中といって列車が遅れることは良くない。

２９．ダイヤ改正説明に対する検討、要求提出期間を１０日以上確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

３０．勤務発表は２５日午前０時には発表すること。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：せめて午前９時には発表できないのか。

会社：気持ちはわかるが２５日までと書かれている。

組合：勤務発表が遅い区所はいつも同じである。努力するように伝えること。

２．職 場 別 要 求

名古屋運輸区 運転士

１．Ｂ１１、Ｂ３７はいずれも便乗（名古屋～大垣）が１１Ｍであり、運転士２人が車掌室に便乗すると

車掌業務の妨げとなるため便乗列車を分散すること。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

会社：行き先地の時間確保のためにＢ１１を便９Ｍに変更する。



２．Ｂ１３ 夕食時間がないので改善すること。

【回答】必要な時間は確保している。

３．Ｂ３６ ２３７２Ｆ名古屋到着から１６７Ｆ乗継まで１６分。上りに遅れが発生すると、１６７Ｆ乗継に

間に合わない。乗務員操配に支障をきたし上下線で遅延するので改善すること。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

会社：Ｂ３６は１６７１Ｆ（２２：３４、３０）乗務、岐阜から回５６３Ｆで大垣入区終了２３：３８に変更。１６７

Ｆは他の区所に持ち替えた。

４．Ｂ４１ 出勤時間（８：５６）が早すぎるので１０時以降と見直すこと。

【回答】そのような考えはない。

５．Ｂ４２・Ｂ４５ 日勤を解消し遠距離通勤者の負担軽減を図ること。

【回答】そのような考えはない。

６．Ｂ６２・Ｂ６５（日勤）の拘束時間が１２時間と長いので短縮すること。

【回答】そのような考えはない。

７．Ｂ４４ 亀山において１３０５Ｍから１３２１Ｍの折り返し時間が８分しかない。改善すること。

【回答】必要な時間は確保している。

８．Ｂ４７ 終了時間は午前中とすること。

【回答】そのような考えはない。

９．Ｂ６１ 武豊駅において６８０Ｇ到着（２３時１６分４５秒）折り返し回６９９Ｆ発車（２３時２２分）は

折り返し時間が５分１５秒しかない。また、ワンマンからの回送のため車内点検、ドア閉作業が

あり時間内に折り返せないので折り返し時間を増やすこと。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

会社：５分１５秒を６分とし４５秒増とした。

１０．Ｂ６３ 回５１１Ｆ清洲駅での停止位置目標を整備すること。

【回答】適宜適切に対応する。

「やりとり」

組合：適宜適切に対応するとはどのような対応なのか。

会社：ＥＣ・ＤＣ組の教育ですでに４・６・８両標を新設した。

１１．Ｂ５３ 明け行路の出勤点呼から３２３Ｆまで５時間３０分労外無しであるので改善すること。

【回答】提案のとおりとする。

１２．Ｂ５５ 便回２５０４Ｆ（名古屋発８：０８）から６３３Ｇ（大府到着１２：３７）まで連続しての乗務であ

るので改善すること。

【回答】提案のとおりとする。



名古屋運輸区 車掌

１．Ｂ２組、４行路中３行路は豊橋泊であるので見直すこと。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：バランスが悪いと認識する。持ち替えできないのか。

会社：特に問題があるとは考えていない。

２．Ｃ１０５ 上りのサンライズのアケの１２１Ｆ２時間１７分乗務は見直すこと。

【回答】そのような考えはない。

３．Ｃ１１３ 夕食時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

４．Ｃ２２４ 夕食時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

５．Ｃ２３２ 夕食時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

６．Ｃ２３４ アケの２１０５Ｆ～便２３０７Ｆ連続乗務３時間２４分を見直すこと。Ｃ２４３Ｗ昼食時

間を確保すること。

【回答】そのような考えはない。

７．Ｃ２４４ 夕食時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

８．Ｃ２５５ 夕食時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

９．Ｃ２５６ 大垣～美濃赤坂７０１Ｆ～７１０Ｆ６往復を見直すこと。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：同じ箇所を何度も往復していると集中力が継続できない。

会社：問題ないと考えている。差し替えはしない。

大垣運輸区 車掌

１．Ｃ１ 名古屋駅で２９８４Ｆから３Ｍ折り返し時間４分しか無い。改善すること。

【回答】必要な時間を確保している。

２．Ｃ２ 出勤時間が９時０５分と早い。出勤遅延防止のため１０時以降にすること。

【回答】そのような考えはない。

３．Ｃ３ 大垣駅場面、便回５０３Ｆから７３３Ｆ出場時間まで１３分と短い。乗務員操配つかず他の

列車の遅延が発生するので改善すること。（便５０４Ｆが遅れたら７３３Ｆ出場に間に合わない）

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：余裕がない行路作成であり乗務員運用に支障がでる。

会社：穴があかないように努力する。



４．Ｃ４ 豊橋駅場面で２５３４Ｆから２５４１Ｆ折り返し時間が４分と短いので改善すること。

３０７Ｆ名古屋～岐阜３０４Ｆ岐阜～岡崎２３０３Ｆ岡崎～大垣３時間３１分連続乗務であるの

で改善すること。

【回答】そのような考えはない。

５．Ｃ５ 昼食時間が無いので食事時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

６．Ｃ６ １０１Ｆ豊橋～岐阜１１６Ｆ岐阜～名古屋３時間連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

７．Ｃ１１ ８時４０分出勤時間早いので改善すること。

２１０４Ｆ豊橋折り返し２１２１Ｆは４分と短いので改善すること。

便回５０１Ｆ大垣～関ヶ原２３００Ｆ関ヶ原～豊橋２１１１Ｆ豊橋～大垣

２時間３８分連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

８．Ｃ１２ ８時０５分と出勤時間早いので改善すること。夕食時間が無いので確保すること。

【回答】そのような考えはない。

９．Ｃ１３ 豊橋駅場面２３０８Ｆ～２３０５Ｆ折り返し１７分しか無いので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１０．Ｃ１４ １０５Ｆ豊橋～岐阜２時間２９分連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１１．Ｃ１５ 夕食時間が無いので確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

１２．Ｃ２５ ３５１Ｆ名古屋～岐阜３５４Ｆ岐阜～岡崎３６３Ｆ岡崎～名古屋３時間２１分連続乗務であ

る。岐阜駅場面１６５Ｆ車内点検終了時刻２２時０７分から便回１６５Ｆ発車時刻まで１分と時間

がないので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１３．Ｃ３２ ３６５Ｆ名古屋～岐阜１７２Ｆ岐阜～豊橋２時間５１分連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１４．Ｃ３３ ３６４Ｆ名古屋～岡崎３７１Ｆ岡崎～岐阜２時間３５分連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１５．Ｃ３５ １０８Ｆ岐阜～豊橋２５１１Ｆ豊橋～大垣４時間１１分連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１６．Ｃ３６ ３１３Ｆ岡崎～米原２時間３１分連続乗務であるので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

１７．Ｃ３７ ２７０２Ｆ大垣～豊橋２３０７Ｆ豊橋～大垣３時間３５分連続乗務であるので改善するこ

と。

【回答】そのような考えはない。

神領運輸区

１．以下の行路は、起きてから長時間の連続乗務が発生している。 人間の生理上も安全上も非



常に問題が多い。改善すること。

Ｂ６６ 回７３１Ｍ（４：５８）～６０６Ｍ（７：２１）２時間２３分

Ｂ６８ ６１１Ｍ（８：１６）～６３０Ｍ（１１：２２）３時間６分

Ｂ８３ 回７３７Ｍ（５：３３）～６１６Ｍ（８：１９）２時間４６分

Ｂ９６ ６１８Ｍ（７：４０）～１１８Ｍ（９：５７） ２時間１１分

【回答】そのような考えはない。

２．特に、明けの長時間行路の中でＢ８３行路は睡眠時間が極端に短いので改善すること。

【回答】そのような考えはない。

３．明けが１２時を超える行路が増えた。１組では１行路、２組では３行路、３組では４行路、４組では

１行路である。平準化のために明け行路の持ち替えを行うこと。

【回答】提案のとおりとする。

４．Ｂ８８ 名古屋到着から３１分後の６７３Ｍで便乗するが、睡眠時間確保のために早めの便乗に

変更すること。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

６７１Ｍとする。会社：便

５．３組は明けが遅く、睡眠時間が短い行路を多く担当している。各組に分散すること。

【回答】そのような考えはない。

６．Ｂ７９ 睡眠時間５時間程しかなく、明けが１４時３８分である。７１０Ｍより速い列車の担当に換

えること。

【回答】そのような考えはない。

７．１７時～２１時までの中津川行きは、８両以上とすること。

【回答】お客様のご利用状況を踏まえ必要両数を決定している。

８．高齢者のために特急行路のない乗組みを新設すること。

【回答】そのような考えはない。

９．夜の回送列車の高蔵寺～神領間の運転時分を見直すこと。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：遅れが常態化している。構内作業が順次遅れている。

会社：遅れは報告されたい。

１０．名古屋駅において分割・併合作業がある場合に乗継ぎ位置が作業によりまちまちである。基

準を作り統一すること。

【回答】そのような考えはない。

１１．新守山上１番発車で新守山～大曽根間の運転時分が短いので適正な運転時分にすること。

【回答】必要な時間は確保している。

１２．中津川駅、多治見駅では運転士が分割・併合作業終了を駅に報告している。本来の責任者

に合図を行うように担務変更すること。



【回答】そのような考えはない。

１３．タブレットが導入されて、折り返しの準備時間が不足している。以下の列車は折り返し時間僅

少であり無理があるので改善すること。

Ｂ６３行路 １７１Ｍ～１８６Ｍ

Ｂ６４行路 １１９Ｍ～１２２Ｍ、１３１Ｍ～１３６Ｍ、１４３Ｍ１４８Ｍ、２６１３Ｍ～６５４Ｍ

Ｂ６６行路 回７３１Ｍ～１００Ｍ、１００Ｍ～６０１Ｍ

Ｂ６８行路 １３９Ｍ～１４４Ｍ、回７４５Ｍ～６１０Ｍ、６１１Ｍ分補～６２４Ｍ

Ｂ７２行路 ２６８１Ｍ～６６４Ｍ

Ｂ７４行路 １５７Ｍ～１６２Ｍ

Ｂ７５行路 回７５０Ｍ～６６１Ｍ、６６１Ｍ～６７４Ｍ、回７４１Ｍ～１０４Ｍ、１０７Ｍ～１１２Ｍ、１２１

Ｍ～１２４Ｍ

Ｂ７８行路 ２７８３Ｍ～回７６８Ｍ、６１９Ｍ～回７３６Ｍ

Ｂ８２行路 回７７９Ｍ－１５０Ｍ、１６１Ｍ～１６８Ｍ

Ｂ８６行路 回７８５Ｍ～１７０Ｍ、１２７Ｍ～１３２Ｍ

Ｂ８７行路 １５１Ｍ～１５６Ｍ、６５１Ｍ～２６１２Ｍ、回７３５Ｍ～６００Ｍ

Ｂ８８行路 ６０３Ｍ～６０８Ｍ

Ｂ９１行路 １３７Ｍ～１４２Ｍ、回７８７Ｍ～６５６Ｍ

Ｂ９２行路 １３３Ｍ～１３８Ｍ

Ｂ９５行路 回７４７Ｍ～１０６Ｍ、１１１Ｍ～１１４Ｍ、１２５Ｍ～回７３４Ｍ

Ｂ９６行路 ６４５Ｍ～２６１０Ｍ、１７５Ｍ～１９２Ｍ

Ｂ９７行路 ２６８３Ｍ～６７０Ｍ

【回答】必要な時間は確保しているが一部列車の時刻を修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

６８行路１３９Ｍ～１４４Ｍ、Ｂ９２行路１３３Ｍ～１３８Ｍを修正する。会社：Ｂ

１４．Ｂ７６ 現行ダイヤでは１００８Ｍ乗継後便乗で終了であるが、ダイ改後は１４５Ｍ～回７３８

Ｍと乗務が増えている。ただでさえ疲労困憊のところ体調上、安全上問題がある。

改善すること。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

１００８Ｍ名古屋乗継、便６２９Ｍ神領で終了１３：３４とする。会社：

１５．Ｂ９２ 明けが長いので、１３３Ｍ神領乗継として、後行路をＢ６２に変更すること。（Ｂ６２乗

り出しで１３８Ｍ神領乗継のため）

【回答】修正の方向で検討する。

組合：修正内容はなにか。

会社：Ｂ９２神領で１３３Ｍ乗継で終了１２：０３とする。Ｂ６２が要求されたとおりとなる。



１６．Ｂ９５ 睡眠時間が短くアケで６列車乗務する。体調、安全上とても問題がある。改善するこ

と。

【回答】そのような考えはない。

中津川運輸区

１．Ｂ１１ 夕食時間確保のため、１０１８Ｍ入換・１０２３Ｍ入換を無くし１０２３Ｍ乗継とすること。

【回答】必要な時間は確保している。

２．Ｂ１１ ２７２４Ｍ入換から６３８Ｍまで約４時間の連続乗務になるため２７２４Ｍ名古屋乗継と

すること。

【回答】提案のとおりとする。

３．Ｂ１２ 昼食時間確保のため、１００４Ｍ入換・１０１１Ｍ入換を無くし１０１１Ｍ乗継とすること。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

１２は入換はなし。名古屋乗継となる。神領Ｂ６５が入換となる。会社：Ｂ

４．Ｂ１３ タブレット導入により作業増となるため、ワンマン折り返しは１５分以上確保すること。

１８５８Ｍ～１８６１Ｍ ７分

１８６１Ｍ～１８６０Ｍ ６分３０秒

１８６３Ｍ～１８６２Ｍ １０分３０秒

【回答】そのような考えはない。

５．インバウンドで南木曾駅を利用する外国人が増加している。南木曽駅の営業形態を直轄へ

戻すこと。

【回答】そのような考えはない。

６．中津川～南木曾間ＩＣカードが利用できるように簡易トイカ改札機を設置すること。

【回答】そのような考えはない。

７．Ｃ５４Ｗ ６５１Ｍ～７０８Ｍ連続乗務をやめること。（現行は便１０２６Ｍ）

【回答】提案のとおりとする。

豊橋運輸区

１．Ｂ５３ 東海道本線のダイヤが乱れたときに飯田線にも影響しＢ５３行路の新城着が午前３時

過ぎになることがあり休養時間に支障をきたすので、４６１Ｍは、東海道本線からの分

割車両の運用を見直すこと。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：東海道線の遅れの影響を受ける。夜中に車両の差し替えで休養できない。朝にできないの

か。

会社：車両運用の問題があり解決できない。

２．Ｂ５６ 終了時間を午前中とすること。明け日出勤から終了まで７時間あるが労外が無いので



改善すること。

【回答】提案のとおりとする。

３．Ｂ６１ ５１５Ｇ・５３２Ｇを出勤日とし終了時間を午前中とすること。

【回答】提案のとおりとする。

「やりとり」

組合：明けの業務量を軽減するべきだ。

会社：５１５Ｇを出勤日にすると出勤８：０７となり在宅休養の観点から提案のとおりとする。

４．Ｂ６５ ５６３Ｇは酔客が多いため車掌乗務とすること。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：酔客対応が大変である。４６１Ｍ車掌の充当は無理なのか。

会社：運用があり困難である。

５．Ｂ７２ ５５４Ｇは本長篠以南で多客混雑する。特に金・土曜日は混雑が激しいので車掌乗務

とすること。

【回答】そのような考えはない。

美濃太田運輸区

１．Ｃ１ 昼食時間がないので改善すること。

【回答】必要な時間は確保している。

２．岐阜駅タブレット扱いのため停車時間を増やすこと。

【回答】必要な時間は確保している。

３．６０７Ｄ分割補助にＢ６５とＣ５行路の２名が担当しているが、どちらの行路が担当するのか明らか

にすること。

【回答】Ｂ６５行路が担当する。

「やりとり」

組合：間違っていたのか。

会社：検討していた。調整中だった。

４．Ｂ７４ ３９Ｄが便７４５Ｃとなっているが３９Ｄは便３９Ｄとすること。

【回答】修正の方向で検討する。

「やりとり」

組合：修正内容はなにか。

会社：便３９Ｄとする。

伊那松島運輸区

１．Ｂ５６ 出勤日、長時間勤務でワンマン列車乗務多く運転士の負担が大きい。回１５８８Ｍは４３

２Ｍ開通待ちで運転するため遅れることが多い。出勤時間を１２時３０分とし２１４Ｍ乗り出しと

すること。



【回答】提案のとおりとする。

２．Ｂ６５ ２３７Ｍ、天竜峡～伊那市３両で車掌ドア扱いで停車時分４５秒ある。伊那市～辰野は

学生の帰宅時間であるにも関わらず３０秒停車で運転時分も１５秒ずつ短く列車が遅延する。

運転時分・停車時間に余裕をもたせること。

【回答】遅延対策については、状況を見ながら必要により措置している。

「やりとり」

組合：線区の特徴がある。線区の実態に即したダイヤを設定すべきである。

会社：認識はしている。よりよいダイヤ設定をしていく。

３．Ｂ５４ １４３２Ｍ、ＩＣ乗車券対応用に辰野～駒ヶ根に改札担当車掌を乗務させること。

【回答】そのような考えはない。

伊勢運輸区

１．Ｂ３２ ３４３Ｃ～回３４６Ｄは他の行路が担当とすること。

【回答】提案のとおりとする。

２．Ｂ３４ ３３５Ｄ新宮入換後はＢ３６と持ち替え３４４Ｄ入換併合・乗務とし熊野市泊３２２Ｄ多気ま

で乗務で終了とすること。

【回答】提案のとおりとする。

３．Ｂ３６ ３３３Ｃ乗務後、３４２Ｃ乗務、紀伊長島泊とし３２５Ｄ乗務とすること。

【回答】提案のとおりとする。

「やりとり」

組合：何故、できないのか。

会社：３００２Ｄ～２９０７Ｄ担当の乗務員操配がつかない。

組合：列車本数がある箇所はどうにでもなる。他の区所との持ち替えもできる。まず、遠隔地の行

路設定をすべきだ。

４．Ｂ４１ 食事時間を確保すること。

【回答】必要な時間は確保している。

５．在宅休養時間確保のためＢ４２とＢ４５を入れ替えること。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：２泊３日を解消すべきである。

会社：違う内容で変更する。Ｂ４６とＢ４７を差し替える。

組合：休日の翌日が８：３０以前の出勤になり乗務割交番作成基準に触れる。

会社：他労組からの要望でもある。

組合：他労組もわかっていての要求だな。

６．Ｂ５２ 新宮３２５Ｄ入換後分割担当及び、新宮構内入換を削除し更に、３２８Ｃ通し乗務をや

めること。

【回答】提案のとおりとする。



７．Ｂ５５ ３４０Ｃ紀伊長島泊後は３２３Ｃ～３００４Ｄ乗務とすること。

【回答】提案のとおりとする。

８．８３３０Ｃ・８３３３Ｃの行路を提示すること。

【回答】多客達にて決定するため現時点での提示はできない。

「やりとり」

組合：現行とおり臨行路とすること。

会社：要望として聞いておく。

駅関係

１．営業勉強会・運転勉強会の指定日は休日はやめること。

【回答】そのような考えはない。

「やりとり」

組合：休日が１日つぶれる社員もいる。勤務を見て訓練日を指定すべきだ。

会社：ベストな選択をしている。個人の好みもある。意見として聞いておく。

組合：東海労組合員は明けを希望している。

組合：よりよいダイヤをお互い作っていかなければならない。今後も要求を出していく。

以 上


